

# **Saint-Raphaël : un mort lors d'une sortie en mer, le club de plongée fermé "en urgence"**

Par La Provence

Publié le 12/06/24 à 15:37 - Mis à jour le 12/06/24 à 15:37



**Un septuagénaire est décédé alors qu'il participait à une sortie en mer, organisée par un club de plongée, au large de Saint-Raphaël. La préfecture a**

## décidé de fermer l'établissement "en urgence".

Un accident mortel a eu lieu en mer, dimanche 2 juin, au large de Saint-Raphaël. Un homme de 73 ans est décédé lors de cette sortie, organisée par un club de plongée associatif dont il était le trésorier adjoint.

Selon [Var-Matin](#), la préfecture a pris le 6 juin un arrêté de fermeture "en urgence" à l'encontre du club.

La brigade nautique de la gendarmerie a, d'après nos confrères, mis en évidence que l'établissement "*ne respecte pas les conditions de sécurité réglementaires*". Il s'avère notamment que le matériel de premiers secours était périmé depuis plus de 5 ans.

Surtout, "*les plongeurs sont descendus sur des profondeurs de 64 mètres le matin et 78,2 mètres l'après-midi (plongée durant laquelle l'accident a eu lieu)*", précise la préfecture, alors que le seuil légal est fixé à 60 mètres.

Depuis le début de l'année 2024, [le Cross Med a déploré 8 décès](#) et 59 opérations de sauvetage impliquant des plongeurs. Les accidents mortels en plongée sont en hausse cette année, ce qui a poussé le Cross Med à rappeler les usagers à la prudence.